

**REGION METROPOLITANA
PROVINCIA DE MELIPILLA
ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE ALHUE**

SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO Nº 125

En Alhué, a veintidós días de Octubre del Dos Mil quince, en nombre de Dios y la Patria, se inicia sesión Extraordinaria de trabajo, sesión Ciento Veinticinco, en orden del H. Concejo Municipal, del período 2012-2016, siendo las 09:10 hrs. con la presencia de las siguientes personas.

SR. DANILO SALAZAR MORALES	CONCEJAL
SR. HUGO LAZO SEGOVIA	CONCEJAL
SR. ROBERTO ARAVENA MIRANDA	CONCEJAL
SRA. NANCY COFRE QUIROZ	CONCEJALA
SRTA. MARIA EUGENIA ALARCÓN	SECRETARIA MUNICIPAL (S)

TABLA:

01.- TEMA:

**APROBACION DE GASTOS DE OPERACIÓN Y COSTOS DE MANTENCION DEL PROYECTO
“REPOSICION CANCHA DE FUTBOL PASTO SINTETICO, COMUNA DE ALHUE, CODIGO BIP
30246072-0”**

**PUNTO Nº1: APROBACION DE GASTOS DE OPERACIÓN Y COSTOS DE MANTENCION DEL
PROYECTO “REPOSICION CANCHA DE FUTBOL PASTO SINTETICO, COMUNA DE ALHUE, CODIGO
BIP 30246072-0”**

Sr. Salazar (Concejal): El tema único a tratar es la Aprobación de gastos de operación costos de mantención del proyecto “Reposición Cancha de Fútbol Pasto Sintético, comuna de Alhué, Código BIP 30246072-0”

**SE HACE ENTREGA DE COMPROMISO DEL MUNICIPIO PARA COSTOS DE OPERACIÓN Y
MANTENCION.**

Sr. Gonzalo Aránguiz (SECPLAC): Primero, a modo de introducción, creo que el Alcalde la semana pasada les comentó lo del proyecto del CESFAM, fue dura la batalla pero salió. Ahora, esta semana andamos en lo mismo pero con el proyecto del estadio, también estamos en el puntapié final del proyecto, el IND hace como un mes atrás nos dio la aprobación técnica del proyecto y ahora el Gobierno Regional, estamos sacando el RS, en el Ministerio de Desarrollo Social para poder conseguir los recursos con el Gobierno Regional. En este contexto y como ya lo hemos visto en la mayoría de los proyectos que presentamos al Gobierno Regional, ellos solicitan un compromiso del Municipio por los costos de operación y mantención del proyecto que son los que se detallan en la segunda hoja.

Sr. Salazar (Concejal): Agua por qué.

Sr. Gonzalo Aránguiz (SECPLAC): Porque igual hay que mojar la cancha por el tema de las temperaturas. Se van a comprar unos aspersores y eso es suficiente para la cancha ya que es para bajarle la temperatura.

Sra. Cofré (Concejala): Acá va un trabajador para mantener.

Sr. Gonzalo Aránguiz (SECPLAC): Sí, en el costo de operación, en mantención cancha, ese es el operador. Antes de eso, el proyecto a parte de incluir la cancha, graderías, luces, cierre perimetral, camarines, incluye también un pequeño tractor que se usa para hacer la mantención de la cancha y que tiene varias herramientas, cepillo para peinarla, una máquina que va esparciendo el caucho. Básicamente esta persona, a parte del riego y de las luces, se encarga también de operar este tractor que la misma empresa que lo provee, hace una inducción, no es complejo.

Sra. Cofré (Concejala): Qué largo tiene el pasto.

Sr. Gonzalo Aránguiz (SECPLAC): Si mal no recuerdo, tiene un largo de 3 cm., es una especie de alfombra.

Sra. Cofré (Concejala): Y qué pasa, por ejemplo yo veo que siempre en las canchas hay más desgaste en la parte de los arcos, el pasto sintético también tiene algún desgaste?

Sr. Gonzalo Aránguiz (SECPLAC): Efectivamente la cancha tiene desgaste. El horizonte de evaluación de la cancha el cual se proyecta, es a 20 años. Igual hay que mantener bien el pasto. Hay varias categorías de pasto sintético, este de acá, es una categoría del profesional. Es pasto de buena calidad. De todos modos el tema de mantención de personal, nos obligan a imputar el gasto pero nosotros ya tenemos gente que trabaja y que podría ir cumpliendo estas funciones.

Los otros gastos sí son gastos nuevos, si bien hoy día el estadio tiene iluminación pero no tiene las torres de iluminación que va a tener el estadio nuevo.

Sr. Salazar (Concejal): Van a ser cuatro torres como el estadio de Melipilla.

Sr. Gonzalo Aránguiz (SECPLAC): Sí. Sumando ambos gastos, da alrededor de \$20.491.248.- anuales. El último presupuesto del proyecto es alrededor de 640 millones de peso.

Sr. Aravena (Concejal): Don Gonzalo, está contemplada una alfombra en caso de que en algún momento se haga algún evento.

Sr. Gonzalo Aránguiz (SECPLAC): No. Hay alternativas de diferentes precios, la más ideal y óptima, obviamente es la más cara que son unas planchas de plástico duro que hace presión en cuatro puntos solamente, no hace presión a la cancha. En los recitales usan ese tipo de plancha. La otra alternativa es un poco más barato puede ser una plancha de cholguán, que se cubre y el pasto resiste. Lo ideal no es sobrecargarlo en otro tipo de actividades pero se puede.

Sra. Cofré (Concejala): Creo que en alguna oportunidad nos entregó un bosquejo de cómo se pretendía quedar.

Sr. Gonzalo Aránguiz (SECPLAC): No sé si lo han visto pero creo que en la entrada está todavía. Hay un fotomontaje allí.

Sra. Cofré (Concejala): Va a tener solamente para fútbol, no va a tener para atletismo.

Sr. Gonzalo Aránguiz (SECPLAC): No. La parte más compleja fue el IND porque son bien rigurosos en las dimensiones de la cancha. Por ejemplo, en la parte donde hoy hay una especie de pirca, esa hubo que desplazarla, hacer un removimiento de tierra por las dimensiones de la cancha. Hubo que ensancharla de un lado, en el largo estaba bien pero en el ancho hubo que ensanchar, además no solo ensanchar el rectángulo, sino que también piden 3 mts., de contracancha, que nos permitieron alguna holgura pero llegamos a los 2 mts. Paralelo a eso tiene un cierre perimetral que separa las graderías de la cancha.

Sr. Huerta (Concejal): El otro día cuando vino la señora a hacer el reclamo por el asunto del cierre de toda la cancha, eso ya se contempló.

Sr. Gonzalo Aránguiz (SECPLAC): Sí, pero no está en este proyecto. Cuando hizo el reclamo la señora, el proyecto ya estaba aprobado, modificarlo ahora, significaría ir de nuevo al IND. Pero está contemplado. Hay que ver si es una malla.

Sr. Salazar (Concejal): Ya, vamos a poner en votación la Aprobación de gastos de operación costos de mantención del proyecto “Reposición Cancha de Fútbol Pasto Sintético, comuna de Alhué, Código BIP 30246072-0”. Don Mario.

Sr. Huerta (Concejal): Aprobado.

Sr. Salazar (Concejal): Don Roberto Aravena.

Sr. Aravena (Concejal): Aprobado.

Sr. Salazar (Concejal): Señora Nancy Cofré.

Sra. Cofré (Concejala): Aprobado.

Sr. Salazar (Concejal): Se aprueba entonces en forma unánime la Aprobación de gastos de operación costos de mantención del proyecto “Reposición Cancha de Fútbol Pasto Sintético, comuna de Alhué, Código BIP 30246072-0”.

Sr. Salazar (Concejal): Entonces damos por terminada la sesión.

Srta. María Eugenia Alarcón (Secretaria Municipal): Se cierra la sesión siendo las 09:23 horas.

Transcribe Acta: Susana Tapia C.

RATIFICAN CON SU FIRMA:

SR. DANILO SALAZAR MORALES

SR. ROBERTO ARAVENA MIRANDA

SR. MARIO HUERTA MORA

SRA. NANCY COFRE QUIROZ

SRTA. SECRETARIA MUNICIPAL (S)